## 令和5年4月12日(水)

## 校長室より④



こんにちは。

ほうでんひがししょうがっこう 待望の給食が今日から始まりました。私が前にいた法典東小学校の 最後の給食が3月16日だったので、実に27日ぶりの給食です。三咲小 きゅうしょくか いし 学校に着任して気になっていたことの1つに給食開始の日のメニューがあ えいようきょうゆ かりくさ りました。気になってしかたなかったので、栄養教諭の刈草先生にお願い こんだてひょう して早めに献立表を見せてもらいました。今日のメニューが私の大好きな 「お赤飯」とわかってからは、今日の日を指折り数えて待っていました。校 長先生の私は、その日の給食を安心して食べられるかどうか確かめるた めに、みんなより少し早め(45分くらい前)に給食を食べることになっていま す。今日の給食は、みんながまだ4時間目の勉強をしている11時45分ご へんたん しょく ろに食べ始めて、ちょうど今食べ終わりました。初日なので、簡単に食しポ してみます。みんなは、味を思い出してみてください。

赤飯…もちもちしたご飯に、小豆の色と味がついていて見た目も味も最高。 ロタルでかな 白身魚の天ぷら…柔らかくてほくほくしたメルルーサと衣との相性が絶妙。 晩香和え…もやしと小松菜に海苔がたくさん絡まって、磯の味がして芳醇。 すまし汁…人参、葱、わかめ、えのき茸、豆腐、麩…。具だくさんで華麗。

今から、明日の給食が楽しみでしかたありません。